

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

ELDA

ELDA / La canalización del Vinalopó a su paso por la ciudad no implicará expropiaciones

ASUNCIÓN JUAN/ELDA

La Confederación Hidrográfica del Júcar(CHJ) no expropiará ningún terreno o vivienda para llevar a cabo la canalización de cinco kilómetros del río Vinalopó a su paso por Elda.

Publicidad

El proyecto de impacto medioambiental elaborado por la CHJ no contempla ninguna expropiación forzosa, aunque sí está abierto a propuestas, sugerencias y alegaciones de los vecinos y colectivos que pueden sentirse afectados. Para que así sea, el Ayuntamiento ha anunciado que, en el menor tiempo posible, presentará el proyecto, para su consulta hasta a veintidós colectivos y entidades, como es el caso del Centro Excursionista Eldense, la Federación de Asociaciones Vecinales, en especial a las asociaciones de La Jaud, Agualejas y el Polígono 31, a grupos ecologistas y protectores del patrimonio local, a las comunidades de regantes de Novelda, Monforte del Cid y Elda, el Canal de aguas de Elche y su Ayuntamiento y a la Sociedad Agraria de Transformación de Elda, entre otros.

«El proyecto estará a disposición de los colectivos para que estén informados y puedan hacer sugerencias o alegaciones cuanto antes, para agilizar el proceso», explicó ayer el alcalde de Elda, Juan Pascual Azorín.

Precisamente, el Ayuntamiento va a solicitar la creación de las conducciones de agua que en un futuro faciliten el traslado de la depuradora hasta el linde con Monóvar, según adelantó Azorín.

El primer edil espera que durante este año se apruebe el proyecto definitivo para que las obras puedan comenzar en el 2008. Tienen un plazo de ejecución de año y medio. El proyecto tiene un coste de quince millones de euros, presupuestados por el Ministerio de Medio Ambiente.

En total se van a modificar más de cinco kilómetros del cauce del río, el tramo situado entre el puente del Centro Excursionista Eldense y el puente El Sambo, en el punto en el que finaliza el término municipal de Elda y comienza el de Monóvar.